



Markt Mittenwald

# Pressemitteilung

Nr. 2 Datum: 10.05.2023

Dammkarstraße 3  
82481 Mittenwald

Tel (08823) 33 - 0  
Fax (08823) 3355

info@markt-mittenwald.de  
www.markt-mittenwald.de

## **Beschaffung und Übergabe eines Elektro-Mobiles ARI 458 mit Kofferaufbau**

Das Elektrofahrzeug der Firma ARI Motors 458 mit Kofferaufbau dient hauptsächlich dazu, die Essensbelieferung für die „Karwendel“ Grund- und Mittelschüler sowie der Kinder des gmdl. Kindergartens „Isarzwerg“ mobil zu unterstützen. Durch den Hausmeister der GMS, Herrn Hornsteiner, wird das Fahrzeug während der Schulzeiten täglich zum Einsatz gebracht.

Folgende Mittenwalder Sponsoren/Gönner trugen zur Finanzierung des Fahrzeugs bei:

*Hotel Post    Frau G. Rademacher*

*Druckerei Pfuhler    Herr K. Pfuhler*

*Firma Schaller        Frau Sigrid Schaller*

*Maß-Atelier Mode Toni Sprenger Herr Toni Sprenger*

*Alpengasthof Gröbl-Alm    Herr Josef u. Martin Leuthner*

*Bäckerei Rieger        Herr Sebastian Rieger*

*Ferienwohnungen in Mittenwald Herr Michael Liebl*

*Gasthof Gries            Herr Steffen Wolfram*

*Malerfachbetrieb Thomas Kugler Herr Thomas Kugler*

*Firma Orterer GmbH        Herr Leopold Nebel*

*Schlüsseldienst Fischer    Herr Andreas Wörnle*

*Die Pflegemacher – Ambulanter Pflegedienst Herr Frank Glaser*

*Hotel-Pension Bavaria        Herr Benni Wollesen-Weineisen*

Restaurant „Da Mamma Lucia“ Herr Saverio Augustino

Gasthof Stern Frau Petra Musch

Firma Frank GbR Herr Josef Frank

Raumausstattung Kriner e.K. Herr Stephan Wilhelm

Firma Alois Wörnle GmbH & Co. KG Herr Alois Wörnle jun.

Shell Station Herr Benjamin Lercher/Frau Ulrike Lercher

UnaveraChemLab Herr Dr. Alexander v. Zychlinski

Aaron Chemistry Herr Dr. Alexander v. Zychlinski

Die Firma DRIVE marketing GmbH setzte die Beschaffung, die durch Inserierung der o.g. Firmen unterstützt wird, um.

Dem Markt Mittenwald, respektive dem Schulhausmeister, wird durch die zur Verfügung Stellung eines solch umweltfreundlichen Fahrzeugs die Auslieferung der Mittagessen enorm erleichtert. Durch den Kofferaufbau können die Essensbehälter vor Witterung geschützt und schnell ausgeliefert werden.

Der Markt Mittenwald bedankt sich bei der Firma DRIVE marketing GmbH für die Umsetzung und den vielzähligen Mittenwalder Geschäftsleuten für die finanzielle Unterstützung, die die Umsetzung des Projektes erst ermöglichten.

Markt Mittenwald, 03.05.2023

Die offizielle Übergabe des Fahrzeugs erfolgte am 03. Mai im Beisein einiger Sponsoren:

## E-Mobil für Schule und Kindergarten ab sofort im Einsatz

Mittenwald – Freude in der Karwendel-Grund- und Mittelschule und im Gemeinde-Kindergarten „Isarzwerg“: Künftig können die Verantwortlichen dort auf ein zeitgemäßes Elektro-Mobil samt Kofferaufbau zurückgreifen. Das umweltfreundliche Fahrzeug ist bei den zwei Einrichtungen beim Mittagessen-Transport im Einsatz. Durch den Aufbau sind die Lebensmittel-Behälter vor Wind und Regen geschützt. Zudem können die täglich von Sternekoch Andreas Hillejan zubereiteten Portionen – rund 40 für die Isarzwerg und 85 für die Schüler – nun bedeutend schneller ausgeliefert werden. Dafür zeichnet Martin Hornsteiner, der Hausmeister der Karwendel-

schule, verantwortlich. „Bisher habe ich das Essen bei Wind und Wetter mit einem offenen Elektrokarren anliefern und das Geschirr auch wieder abholen müssen“, erzählt Hornsteiner bei der offiziellen Fahrzeugübergabe vor dem Rathaus. Das neue Vehikel ist für ihn „bei rund 170 Kilo täglich eine enorme Erleichterung“.

Um die Beschaffung des umweltfreundlichen Gefährts kümmerte sich die Firma DRIVE marketing GmbH. Sie hatte der Marktgemeinde angeboten, in Eigenregie

Gönner und Sponsoren zu finden, die mit ihrem auf dem Fahrzeug angebrachten Logo das rund 13 000 Euro teure Fahrzeug finanzieren. Schullektorin Anja Zwinger weiß die Vorzüge des Elektromobils sicher auch im Namen der Kindergartenleiterin Vreni Neuner zu schätzen. „Wir beide begrüßen es sehr, dass unsere Kinder auch künftig und zeitnah ein warmes Essen geliefert bekommen.“ Zur Fahrzeugübergabe vor dem Rathaus waren alle 21 Sponsoren und Gönner eingeladen. „Durch Ihre großartige finanzielle Unterstützung ist die Umsetzung dieses Projekts erst möglich geworden“, betonte Bürgermeister Enrico Corongiu bei seiner kurzen Ansprache und überreichte den anwesenden Firmenvertretern namens der Marktgemeinde eine Dankurkunde.

**Die Sponsoren:**  
Aaron Chemistry (Dr. Alexander voh Zychlinski), Alpengasthof Gröblalm (Josef und Martin Leuthner), Ambulanter Pflegedienst – Die Pflegemacher (Frank Glaser), Bäckerei Sebastian Rieger, Bauartikel Schaller (Helmut und Sigrid Schaller), Druckerei Karl Pfluhler, Ferienwohnungen Michael Liebl, Firma Josef Frank GbR, Firma Orterer (Leopold Nebel), Gasthof Gries (Svefen Wolfram), Gasthof Stern (Petra Musch), Hotel Post (Gudrun Rademacher), Hotel-Pension Bavaria (Benni Wollesen-Weinisen), Küchen Alois Wörnle GmbH & Co., Malerfachbetrieb Thomas Kugler, Maßstefler Toni Sprenger, Restaurant „Da Mamma Lucia“ (Saverio Augustino), Raumausstattung Kriner e.K. (Stephan Wilhelm), Schlüsseldienst Fischer (Andreas Wörnle) und Shell-Station (Benjamin und Ulrike Lercher).



**Moderne Zeiten:** Bei der Übergabe des E-Mobils freuen sich (v. l.): Michael Liebl, Andreas Wörnle, Sigrid Schaller, Martin Hornsteiner, Anja Zwinger, Thomas Kugler, Tobias Kugler, Stephan Wilhelm (mit Tochter Antonia) und Enrico Corongiu.

FOTO: KUNZ